



# CyberCan

PROMOVRIENDO LA CIBERSEGURIDAD  
EN CANARIAS

## cidiHub

CANARY ISLANDS DIGITAL INNOVATION HUB

### BASES

# Programa de Formación

2023 / 2024

# Programa de formación *Cybercan*

---

El **CIDIHUB** es un consorcio de organizaciones y centros competenciales especializados en digitalización empresarial, miembro de la European Digital Innovation Hub (EDIH), que aporta infraestructuras y recursos clave para la transformación digital de empresas privadas y entidades públicas, opera principalmente en la región de Canarias, aunque también colabora y trabaja con entidades de otras regiones y de otros países dentro y fuera del continente europeo.

**CYBERCAN** es una iniciativa de amplio espectro promovida, coordinada y ejecutada por el CIDIHUB, orientada a informar, formar y demostrar la necesidad de desarrollar una política de ciberseguridad en todo tipo de organizaciones, haciendo especial hincapié en los emprendedores, autónomos, pymes y administración pública canaria, centrandose el desarrollo de sus actuaciones en cuatro bloques principales: difusión, formación, crecimiento y demostración.

En el desarrollo de esta iniciativa se implementan, entre otras actuaciones, **un Programa de Formación que comprende cursos formativos y talleres prácticos dirigidos a Emprendedores, Autónomos Pymes, Administración Pública, en particular, y a la Sociedad Canaria en general**, con el objeto de contribuir al conocimiento y prácticas relativas a la ciberseguridad y la digitalización. El programa ofrece catorce (14) cursos y once talleres a ser impartidos entre los años 2023 y 2024 para la sensibilización de los beneficiarios en estas dos áreas del conocimiento de vital importancia en la actualidad y en los años por venir.

## OBJETO

El objeto de la convocatoria es sensibilizar a los emprendedores, autónomos, pymes, administración pública y sociedad canaria en la importancia de adquirir habilidades y destrezas digitales y concienciación sobre la necesidad de proteger la información personal y organizacional.

Tanto los cursos formativos como los talleres prácticos serán impartidos por expertos en cada una de las áreas ofertadas.

## REQUISITOS

Pueden solicitar inscripción a cualquiera de los cursos y/o talleres emprendedores, autónomos, pymes y administración pública con presencia en Canarias, o que desarrollen su actividad en esta comunidad autónoma. Asimismo, en función del número de participantes estipulados, se otorgará un porcentaje para admitir miembros de la sociedad que muestren su disposición a registrarse en cualquiera de las ediciones programadas.

## FORMALIZACIÓN Y PLAZO DE SOLICITUDES

Para participar en los cursos formativos y talleres prácticos de CYBERCAN, los/las interesadas deben realizar una solicitud vía electrónica en el siguiente enlace: <https://cybercan.cidihub.org/> cumplimentando el formulario para ello.

El plazo para el envío de solicitudes estará publicado en la web de cybercan. Para cada formación programada se aceptarán solicitudes de registro hasta tres (3) días antes de comenzar la formación o hasta se completen las plazas disponibles.

## OBLIGACIONES

Tras ser seleccionados para participar en el **Programa de Formación CYBERCAN**, los participantes asumen el compromiso de asistir en fecha y hora, de manera presencial u online, a los cursos o talleres para los cuales han sido aceptados.

## COSTE Y DURACIÓN

El programa no tendrá coste para los beneficiarios o beneficiarias, **al ser subvencionado por la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información del Gobierno Canario**.

Los beneficiarios dispondrán de una variedad de cursos formativos y talleres prácticos centrados en diversos aspectos relacionados con la ciberseguridad.

## CONFIDENCIALIDAD DE LA INFORMACIÓN

La información obtenida durante todo el proceso se considera propiedad exclusiva del beneficiario y será tratada como confidencial a todos los efectos. CYBERCAN tratará los datos personales y empresariales facilitados con la finalidad de gestionar la inscripción de las entidades y/o personas en la formación, para certificar las entidades y/o personas inscritas, certificar la formación correspondiente, realizar memorias justificativas para la ACIISI y tratamiento de las imágenes si se prestase el consentimiento, siendo la base que legitima dicho tratamiento el consentimiento de la entidad o persona interesada y el cumplimiento de una obligación legal.

Dichos datos únicamente serán comunicados a terceros prestadores de servicios necesarios, y no serán cedidos a terceros, salvo obligación legal o por razón de interés público. CYBERCAN conservará los datos personales durante el plazo legal en el que pudiera serle exigible algún tipo de responsabilidad. Los datos recabados son los estrictamente necesarios para la correcta consecución de la finalidad antes informada, de modo que, en caso de no facilitar dichos datos, CYBERCAN no podrá garantizar la correcta gestión de la inscripción.

## ACEPTACIÓN DE CONDICIONES

Con la formalización de las solicitudes en forma y plazo, los beneficiarios aceptan las presentes condiciones de la convocatoria.

CYBERCAN se reserva el derecho a modificar las bases en el caso de que fuera oportuno para el buen funcionamiento del programa.